

↓ PUBLICIDAD ↓

¿buscas
ordenador?

segundamano.es

V.Ocasión Seguros Empleo Loterías Pisos Relaciones Póker

Iniciar sesión | Regístrate

Internacional

Listas laBlogoteca Boletines Ofertas 20m

Actualidad » Tu ciudad » Gente/TV Deportes Motor Tecnología Videojuegos Cine Música Zona 20 Belleza/Salud Viajes

20minutos.tv | Segundamano.es | Trivials | Foros | Columnistas | Archivo | Edición impresa | Minuteca | RSS Busca tu cine Vigo 14° Ver más ciudades

Lunes, 18/10/10. Actualizado hace 1 minuto

Haz de 20minutos.es tu página de inicio | 669.120 lectores diarios (OJD septiembre 2010)

Artículo 6 de 15 en Internacional « Anterior - Siguiente »

↓ PUBLICIDAD ↓

↓ PUBLICIDAD ↓

EuroBote 15.000.000€

Los "33 héroes de Atacama", del peligro de la mina al riesgo de morir de éxito



Los mineros de Chile, con el presidente del país, Sebastián Piñera. Ampliar foto (Imagen: EFE)

El rescate de los 33 mineros de Chile sigue provocando expectación y se pagan cifras millonarias para que concedan entrevistas exclusivas. Habrá libros, películas, videojuegos, un 'reality' de televisión... Les han regalado entradas de fútbol, viajes y la última versión del iPod. [CRONOLOGÍA](#) | [Así fue el rescate, minuto a minuto](#) | [IMÁGENES](#)

[Ahora en portada...](#)

20minutos.es

Minuteca todo sobre: [Chile](#)

Enviar Imprimir Compartir Facebook Menéame Tuenti + Ver más

ALBERTO GRADOS. 15.10.2010 - 23.30 h

16

Me gusta 3

Casi **70 días de encierro a 700 metros de profundidad**. La [historia con final feliz de los 33 mineros de Chile](#) tiene desde este miércoles 13 de octubre, día en el que todos [fueron rescatados](#), una segunda parte que, incluso, podría ser peor que la primera. Sobrevivieron bajo tierra, ahora lo tendrán que hacer en la superficie con todo el **'circo' mediático y económico** que se ha generado alrededor de ellos, antes personas anónimas, que a partir de ahora protagonizarán exclusivas, libros, películas y hasta videojuegos.

Paradójicamente, el problema casi lo van a tener más fuera que dentro

"Paradójicamente, el problema casi lo van a tener más fuera que dentro", dice **Francisco Díaz Bretones**, doctor en Psicología y vicedecano de la [Facultad de Ciencias del Trabajo de la Universidad de Granada](#). Según el profesor, "la relevancia

mediática puede llevar a una situación 'destello', ya que tras un inicial protagonismo, tendrán un **inevitable olvido**".

Díaz Bretones destaca que los mineros han mantenido una **"gran unidad y cohesión de grupo"** y deben mantenerse así. "Se han organizado muy bien, parece que tienen un acuerdo entre ellos por el cual cada uno hablará de su propia experiencia y no la de los demás. El peligro podría estar si se rompe ese pacto", afirma. Por último, el psicólogo recomienda que estos hombres **no pierdan su identidad** y que, "aunque ahora ganen mucho dinero, no pierdan su condición de mineros".

La "tarifa básica" para Sin embargo, eso será difícil para los "33 de Atacama", algunos incluso han dicho que no